



Stolz zeigen die Jugendlichen des LFV Schutterwald ihre Pokale.

146 Kinder trotzten dem Regen

Gute Leistungen bei Mehrkämpfen des LFV Schutterwald bei schlechtem Wetter

Schutterwald (mr). 146 Kinder und ihre Betreuer fanden am Samstag trotz schlechter Wetterbedingungen den Weg ins Waldstadion zum LFV Schutterwald. Traditionell hatte der Verein zu den Leichtathletik-Kindermehrkämpfen eingeladen.

Nach dem Einzug der Kinder ins Waldstadion und einem gemeinsamen Aufwärmtraining wurden die Athleten vom Vorsitzenden Harold Schley und stellvertretend für alle Kinder von Lena Zeeb begrüßt. Der Flug der Tauben über das Waldstadion eröffnete in olympischer Manier die Wettkämpfe.

Ziel der Kindermehrkämpfe ist es, den jungen Leichtathletiknachwuchs spielerisch an Wettkämpfe und Leichtathletik heranzuführen. Auf dem Programm standen 40 Meter Hindernislauf, Hochweitsprung, Stabwurf und Biathlon. Alle Kinder wurden mit einer Medaille belohnt, die ersten drei aller Altersgruppen erhielten einen Sachpreis.

Zusätzlich wurden die neun teilnehmenden Vereine in einer Vereinswertung geführt, wobei der erfolgreichste Verein die Siegtrophäe des Tages, den Markant-Cup, mit nach Hause nehmen durfte. Der TV Haslach

gewann in diesem Jahr mit 857 Punkten vor dem ESV Jahn Ofenbürg mit 548 Punkten die Trophäe. Auch in diesem Jahr stellte der Hauptsponsor Markant einen Sonderpreis für den gastgebenden LFV zur Verfügung. Die Vereinswertung ging normalerweise an den LFV, der insgesamt 1464 Punkte auf seinem Konto hatte.

Abschließend wurden noch Hindernisstaffeln durchgeführt. Auch hier hatte der LFV die Nase vorne und erhielt einen Pokal für seinen Erfolg.

Weitere Infos und Bilder gibt es im Internet unter www.lfv-schutterwald.de.